

Les aventures de Mister Doudou

Vu

Elle s'appelle Zoé et nous parle de sa rencontre avec Mister Doudou . Mais si, vous savez, ce morceau de chiffon de toutes les formes et de toutes les couleurs, qui sert à la fois de personnage imaginaire, de couverture, de tapis, de bavoir... L'histoire de la Compagnie des Trois T, jouée mercredi au château du Plessis-Macé, est celle de tous les enfants du monde. En seulement une demi-heure, dans un récit parfaitement adapté au jeune public, le metteur en scène Sylvain Wallez, qui travaille actuellement sur une pièce inspirée de l'histoire de Pinocchio, a su inventer un langage qui parle aux plus petits, à partir de neuf mois. La comédienne Katina Loucmidis virevolte sous les yeux ébahis du jeune public qui parfois même, sursaute et prend peur en voyant les gesticulations de Zoé. C'est du théâtre gestuel et sonore qui se joue devant nous. Histoire de se glisser dans la peau d'un bébé, pour mieux comprendre ce que ressent l'enfant quand il réalise que sa maman et lui, et bien oui, ça fait deux !



Le cher doudou des petits enfants



Un spectacle présenté par la C^e les 3 T.

La fête de Noël du Relais Assistants maternels s'est déroulée, vendredi 18 décembre, au centre social Jean-Gueguen. L'ensemble des assistantes maternelles et les enfants qu'elles gardent étaient conviés à assister au spectacle de Mister Doudou présenté par la Compagnie les 3 T (Tout Terrain Théâtre) d'Angers et interprété par Katina Loucmidis. Les petits comme les grands ont été

très touchés par la représentation qui évoquait le sujet du doudou, si cher aux enfants. De nombreux rires se sont fait entendre dans la salle ainsi qu'un tonnerre d'applaudissements. 93 enfants et 43 assistantes maternelles étaient présents ainsi que quelques enfants et professionnelles du multi-accueil Mine d'éveil. À l'issue du spectacle, un petit goûter de Noël était offert aux participants.

LE COURRIER DE L'OUEST
24 Déc. 2015

ANGERS

OUEST FRANCE
Dim 27 Déc 2015

► Spectacle

**Mister Doudou
enchante les enfants
à la maison de quartier**

Ils étaient une vingtaine d'enfants de 1 à 3 ans à assister à Mister Doudou, un spectacle tout en mouvement écrit et interprété par Katina Loucdoumis de la compagnie angevine Les 3 T (Tout Terrain Théâtre), ce mardi à la maison de quartier des Hauts de Saint-Aubin. « Nous proposons régulièrement des spectacles pour jeunes enfants, explique Carole Jonquet de la maison de quartier. C'est important, il y a plein de nouveaux parents avec de jeunes enfants sur le quartier. Cela fait partie de notre action pour la petite enfance et sur les relations enfants-parents ». Quant à la compagnie, elle n'est pas inconnue dans le quartier. « Nous sommes déjà intervenus deux fois à la maison de quartier et depuis la rentrée nous animons un atelier théâtre dans une classe de CM1-CM2 à l'école Nelson Mandela », précise Katina Loucdoumis.



Katina Loucdoumis.

Le Courrier de l'Ouest 29 Dec 2015

GRAND ANGERS

TRÉLAZÉ

Un « Mister Doudou » au Noël du RAM

Depuis 2002, la compagnie Les 3T (Tout Terrain théâtre) développe un théâtre inventif, allant à la rencontre d'un large public. Elle est co-dirigée par Sylvain Wallez et Katina Loucmidis, comédiens, metteurs en scène et auteurs. La troupe est adhérente au SAAS (Structures artistes associés solidaires) à Angers et s'établit en résidence à la Cité. Katina Loucmidis a animé le Noël du Relais des assistants maternels avec « Mister Doudou », un spectacle tout en mouvement qui a été très apprécié des petits et des nounous qui les accompagnaient, vendredi 18 décembre.

Katia Loucmidis explique : « Je viens régulièrement à Trélazé, auprès des centres sociaux notamment. Catherine Beuchard, la responsable du Relais assistants maternels géré par la Mutualité française Anjou Mayenne, avait entendu parler des interventions que la compagnie les 3 T propose. Elle m'a sollicitée. J'ai choisi de présenter « Mister Doudou », un spectacle tout en mouvement pour corps et objet, adapté particulièrement aux enfants à partir d'un an. Le jeune public, qui vient accompagné des assistantes maternelles, est donc bien au cœur de notre champ d'intervention ».

